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Présents :  Félix Dandois, Yves Demanet, Pieter-Paul Van Laere, Philippe Héraly 

 

1) Approbation du PV de la réunion du 04 juin 2024 
 

Le P.V. de la réunion du 04 juin 2024 est approuvé à l’unanimité par les membres de la 

commission et aucune remarque n’a été reçue. 

 

2) Compte-rendu Charleville-Mézières + Stage provincial 1 
 

Les résultats de Charleville-Mézières sont très positifs. Comme l’an passé nous finissons avec 

2 médailles de Bronze : Tessa Rifflart (Poussines) et Amandine Rifflart (Préminimes). Par 

contre, comparé à l’an passé où nos autres jeunes étaient un peu plus loin, cette année nous 

avons 3 jeunes qui s’arrêtent en ¼ de finale au pied du podium (Auguste Oldenhove en 

minimes, Florian Cambier en minimes et Léo Hu en poussins).  

A noter aussi la bonne ambiance générale lors de ce weekend et la bonne intégration des 

nouveaux membres de la structure. Merci au passage à Séverine Bossut pour son aide durant 

ce weekend. 

 

Pour ce qui est du stage provincial qui s’est déroulé juste avant l’international, nous nous 

sommes rendu compte qu’au vu du nombre de jeunes présents (structure + jeunes filles), il 

était obligatoire d’avoir au minimum 4 accompagnants (sparring et/ou coachs) comme 

budgétisé initialement. Plus d’effort sera fourni dans la recherche d’encadrant pour le 

prochain stage. Nous avons aussi remarqué que c’était un peu plus compliqué avec les filles 

de travailler à ce niveau là toute une journée, nous devrions peut-être songer à une autre 

formule pour l’avenir. 

 

3) Plans d’entrainements 

 
En date du 24 septembre 2024, tous les plans avaient été reçus à l’exception de ceux de 

Logis. Ceux-ci sont attendus pour début octobre. Pour l’an prochain, les plans seront 



attendus pour début septembre, en effet, après discussion avec les responsables, il est 

difficile de réaliser les plans d’entrainements si tôt dans la saison car ceux-ci doivent être 

discutés avec les entraineurs, sparrings et parents. Les plans qui n’étaient pas rendus pour 

début septembre ne peuvent pas rentrer de note pour les mois de septembre et d’aout. A 

l’avenir, si les plans ne sont pas rentrés pour début octobre au plus tard, 1/3 du budget de 

chaque jeune sera retiré. 

 

Les plans reçus sont validés. Pour l’an prochain, il faudrait inclure dans les critères et les 

obligations les points suivants : rigueur du jeune, qualité du travail et avoir au minimum 1 

entrainement « individualisé » par semaine. 

 

4)  Coaching des jeunes de la structure 

 
Suite à certaines remarques, la CJT a décidé de trancher sur le coaching des jeunes de la 

structure. La CJT est constituée de bénévoles qui œuvrent toute l’année pour la CJT mais 

aussi pour leurs clubs respectifs, en tant que coach/entraineur pour certains. Il est donc 

difficile de leur dire d’abandonner ses fonctions lorsqu’un de leur joueur rencontre un jeune 

spécifique. Surtout qu’au vu du format de fonctionnement de la structure, nous n’entrainons 

les jeunes de la structure que 3 fois par an, ce qui est différent de si on faisait un 

entrainement provincial toutes les semaines. De plus, cela serait injuste d’autoriser le 

coaching par quelqu’un hors CJT alors que le membre de la CJT ne peut coacher son joueur. 

Par conséquent, il a été décidé qu’aucune règle de coaching ou non ne sera fixée pour les 

jeunes de la structure et les joueurs/coachs s’arrangent entre eux. Cependant, il est 

important qu’une discussion soit faite au préalable avec les jeunes afin d’éclaircir la situation.  

 

5) Internationaux de Pont-à-Mousson 
 

L’enregistrement a été fait à la dernière minute mais dans les temps. Il faudra pour les 

saisons à venir faire attention pour cet international car l’enregistrement clôture assez tôt. 

Nous irons avec les 9 jeunes de l’enveloppe 1 + 1 cadet (obligatoire). La cadet repris sera 

celui avec le plus de points numériques début novembre (parmi les jeunes éligibles pour 

cette catégorie). Une joueuse supplémentaire en la personne de Macarenco Serafima se 

joindra également à nous pour cette compétition. Ne pouvant la reprendre dans la structure 

pour des raisons administratives, nous voulions quand même la récompenser de son bon 

niveau en l’emmenant en international avec nous. Puisque nous avons des joueuses, il sera 

demandé à Séverine si elle souhaite nous accompagner cette fois-ci également, sinon une 

autre coach féminine sera recherchée. Félix sera présent en tant qu’arbitre (obligatoire pour 

chaque fédération), il faudra par conséquent un coach supplémentaire également. Cela 

pourrait amener à un total de 14 personnes, les modalités de déplacement sont en 

discussion. 

 

6) Règlements jeunes 

• Championnats jeunes :  

o Les points numériques seront utilisés pour définir les positions des joueurs.  

o Les championnats U19 se dérouleront lors du préping 2 au Logis 

• Critérium jeunes : 

o Les points numériques seront utilisés pour placer les joueurs dans les poules 



o Le nombre de préqualifiés sera défini en fonction du nombre d’inscrits afin 

d’avoir une poule unique de 8 joueurs lors de la journée finale 

o Des prépoules de qualification seront organisées en cadets et juniors afin 

d’éviter les trop gros écarts de classement. Des prépoules seront organisées 

au matin. Les vainqueurs de ces prépoules seront repris pour jouer les poules 

finales de qualification l’après-midi. Les joueurs devant participer à ses 

prépoules seront prévenus le weekend suivant la clôture des inscriptions (1 

semaine à l’avance). 

• Préping : 

o Prévoir le préping 1 plus tard dans la saison 

o Trouver des locaux dans le brabant pour les phases 3 et 4 

 

7) Discussion avec Michaël De Leener 
 

Michaël De Leener nous ayant fait part de son envie de s’investir dans les jeunes du brabant, 

une discussion en visioconférence a été faite avec lui pour évaluer sa motivation, son apport 

potentiel à la structure ainsi que l’investissement qu’il pourra fournir.  

 

Michaël est déjà disposé à nous donner un coup de main pour les coachings, les stages 

provinciaux ou AF ainsi que pour les internationaux. N’étant plus affilié à un club, il a de plus 

l’avantage d’être neutre. Lors de la discussion, nous avons constaté qu’il avait beaucoup 

d’idées qui pourraient faire évoluer positivement la CJT et il est prêt à donner un coup sur l’une 

ou l’autre de nos taches hebdomadaires. 

 

En conclusion, la CJT est plutôt en faveur de son intégration à celle-ci. Cela sera discuté et une 

décision sera prise lors de la prochaine réunion du comité provincial le 14/10/24.  

 

8) Divers 

 

• Il faudrait vérifier si nous avons reçu le sponsoring d’Ethias pour l’Ethias miniping de l’an 

passé. Selon PP, on lui avait dit sur place que cela était OK. 

• La CJT s’interroge sur le nouveau format du CNJ, notamment sur la phase de qualification 

qui regroupe beaucoup de joueurs au vu du nombre de tables disponibles. 

• Une discussion sur de nouveaux projets est lancée avec par exemple l’idée d’inviter les 

jeunes à différents stages pendant l’été ou l’année, en Belgique ou à l’international, sans 

obligation. Les frais seraient à charge des jeunes et de leurs parents mais la CJT 

s’occuperait de l’organisation et de l’accompagnement sur place. Projet à approfondir 

sur la forme.  

 

Président de la CJT BBW, 

Félix Dandois 

 


